



MARKGRAF VON BADEN  
WEINGUT

## Schloss Staufenberg öffnet die Tore



**Schloss Staufenberg, 29. März 2012 - Im Jubiläumsjahr „900 Jahre Markgrafen von Baden“ werden in Schloss Staufenberg neue Maßstäbe gesetzt. Mit den derzeit laufenden umfangreichen Sanierungsarbeiten, mit einem erweiterten Angebot und mit dem Hotelier Dominic Müller aus Durbach als neuem Pächter beweist das Haus Baden von Neuem seine Verbundenheit zur Ortenau.**

Die denkmalgerechten und behutsamen Renovierungsarbeiten sowie die Investitionen in die erweiterten Konzepte umfassen ein Volumen von gut 2 Millionen Euro. Dazu gehört auch der im April geöffnete Laden der Chocolaterie Danner und ein neuer Weinverkauf des Weinguts Markgraf von Baden. Die gesamten Maßnahmen sollen bis zum Sommer zum Abschluss gelangen.

Die am heutigen Tag formell von Bernhard Prinz von Baden und Dominic Müller unterzeichnete Vereinbarung stellt eine Kooperation zwischen dem renommierten Gastronom des Hotels Ritter in Durbach und dem VDP-Weingut Markgraf von Baden dar. Bernhard Prinz von Baden: „Seit 1366 ist meine Familie im Besitz von Schloss Staufenberg. Ich freue mich, gemeinsam mit Herrn Müller ein weiteres Kapitel der stolzen Geschichte dieses Schlosses und Weinguts aufzuschlagen.“

Die Weinstube Schloss Staufenberg wird einer umfangreichen Renovierung unterzogen. Die Gaststube wird neu gestaltet, Küche und Lager neu konzipiert. Nach wie vor ist der Wanderer und Ausflügler zum Einkehren und zum gemütlichen Vesper auf der Terrasse der Ortenau auf Schloss Staufenberg herzlich eingeladen. Darüber hinaus werden die Örtlichkeiten auch für größere Veranstaltungen wie Tagungen und Hochzeiten fit gemacht. Es sollen moderne, mit aktueller Tagungstechnik ausgestattete Räumlichkeiten entstehen, die in ihrer Multifunktion vielfach einsetzbar sind: Kultur und Konzerte, Seminare, Firmenfeiern und private Festivitäten.

Die Renovierungsarbeiten sind in vollem Gange. Für die Übergangszeit bis zur Fertigstellung im Sommer hat sich Hotelier und Gastronom Dominic Müller vom renommierten Hotel Ritter Durbach etwas ganz Besonderes einfallen lassen: Eine komplette Jagdhütte wurde aus Österreich angeliefert und innerhalb weniger Tage mit Hochdruck auf Schloss Staufenberg aufgebaut. „Für die gesamte Umsetzung des Projektes bis zur Eröffnung hatten wir exakt 19 Tage! Es galt, das Konzept zu entwickeln, Genehmigungen einzuholen, die Hütte zu organisieren, Möbel und Equipment einzukaufen und Personal zu akquirieren. Das ist schon rekordverdächtig“, so Müller nicht ohne Stolz.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Die nun als „Bauhütte“ dienende österreichische Jagdhütte verfügt über 100 urige und gemütliche Innenplätze und eignet sich hervorragend für rustikale Feiern. Dem Wanderer werden herrliche Vespergerichte zum moderaten Preis angeboten; unter anderem finden sich knusprige Flammkuchen, Wurstsalat, aber auch Gulaschsuppe und Eisspezialitäten auf der Karte. Vor der Hütte befindet sich eine stimmungsvolle Terrasse mit rund 100 Sitzplätzen, die zum Verweilen und zum Wein genießen einlädt.

Wenn diese Hütte eine Übergangslösung sein soll, können sich die Region und deren Gäste schon heute auf die Fertigstellung der eigentlichen Gastronomie und den neuen Weinverkauf des Weinguts Markgraf von Baden freuen.

Bildmaterial können Sie mit folgendem Link herunterladen:

<http://www.ritter-durbach.de/de/presse/pressebilder/pressebilder-jagdhuette/?PHPSESSID=h2njf132evcgofpduu8nqgqu2>

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:



Weingut Markgraf von Baden  
Achim Kirchner  
Schloss Staufenberg  
77770 Durbach  
Telefon: 0781 42778  
Fax: 0781 440578  
E-Mail:  
[info@schloss-staufenberg.de](mailto:info@schloss-staufenberg.de)  
[www.markgraf-von-baden.de](http://www.markgraf-von-baden.de)



Hotel Ritter Durbach  
Romy Fritzsch  
Marketing & PR  
Tal 1  
77770 Durbach  
T: +49(0)781 9323-202  
F: +49(0)781 9312-100  
[r.fritzsch@ritter-durbach.de](mailto:r.fritzsch@ritter-durbach.de)  
[www.ritter-durbach.de](http://www.ritter-durbach.de)